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開会 １５時００分 

 

（ 議 事 の 経 過 ） 

◎開会宣言 

 

〇𠮷田教育長 ただいまから、令和５年第８回教育委員会会議を開会いたします。議事日程につきま

しては、お手元に配付のとおりであります。 

 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

〇𠮷田教育長 日程第１、会議録署名委員の指名を行います。本日の会議録署名委員として、石上委員

を指名いたします。 

〇𠮷田教育長 日程第２に入ります前に、本日は、報告第２号及び議案第１号が教育委員会会議規則

第１６条第１号又は第３号に該当いたしますことから、非公開とさせていただきたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

〇𠮷田教育長 異議なしと認め、報告第２号及び議案第１号につきましては、非公開といたします。 

 

 

◎日程第２ 会議録の署名 

 

〇𠮷田教育長 日程第２、会議録の署名についてでありますが、令和４年第１５回、令和５年第５回の

会議録につきまして、署名委員であります成田委員、髙山委員に本会議終了後、署名を頂きたいと思

います。 

 

 

◎日程第３ 教育長報告について 

 

〇𠮷田教育長 日程第３、教育長報告に入らせていただきます。 

〇𠮷田教育長 今回は、教育長報告として４点、一般行政報告として吉田部長から１点報告させてい

ただきます。 

まず始めに、北広島市中学校体育連盟春季大会及び石狩管内中学校体育大会についてであります

が、北広島市中体連春季大会につきましては、６月９日（金）から６月１１日（日）にかけて開催さ

れたところであり、荒天やヒグマの目撃情報等の影響により、一部競技において日程や会場の変更
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を余儀なくされたものの、市内の各会場において、生徒たち一人一人が日頃の練習の成果を発揮し、

熱戦が繰り広げられたところであります。 

また、石狩管内中学校体育大会につきましては、７月７日（金）、８日（土）の両日にて、管内の

各会場において各種競技が行われたところであります。本市から出場したチーム及び生徒のうち、

別紙１に記載しております種目において素晴らしい成績を収め、全道大会の出場を決めたところで

あり、昨年度に引き続き、市内全ての中学校が全道大会に出場することとなったところであります。 

中体連大会に出場した学校及び生徒全員の健闘を称えるとともに、全道大会に出場するすべての

生徒には、ベストを尽くし、活躍をされることを期待しているところであります。 

  次に、全国高等学校総合体育大会等についてでありますが、７月２２日（土）に北海きたえーるで

開催された総合開会式に出席してきたところであります。本市につきましては、北広島高等学校及

び札幌日本大学高等学校から、別紙２に記載しております種目について出場することとなっている

ところであり、選手の活躍に大いに期待しているところであります。 

  また、７月２４日（月）にエスコンフィールド北海道で開催された全国高校野球選手権記念南北海

道大会の準決勝について、本市から札幌日本大学高等学校が出場したところであります。試合は、延

長１０回のタイブレークの末、惜しくも６対２で敗退したところでありますが、出場された選手及

び指導者の皆様のご健闘を称えるとともに、大会で得た経験をもとに、今後様々な場面で活躍

してくれることを期待しているところであります。 

次に、寄贈及び社会貢献についてでありますが、北海道日本ハムファイターズのスポンサーであ

るポッカサッポロフード＆ビバレッジ株式会社様から、全道の公立小学校１年生を対象に交通標語

入りのファイターズユニフォームデザインのＴシャツ及びリボンナポリンの無料引換クーポンが寄

贈されることとなり、本市におきましても、全小学校１年生４１７名に寄贈を受けたところであり

ます。 

７月１３日（木）に、エスコンフィールド北海道にて行われた贈呈式では、全道の１年生を代表

し、東部小学校の１年生６名が参加し、ポッカサッポロ北海道の黒柳代表取締役社長と北海道日本

ハムファイターズの松本選手からＴシャツを手渡されたところであります。 

また、北広島市の魅力あるまちづくりの実現に向けた連携協定を締結している株式会社レバンガ

北海道（代表取締役 折茂武彦）様から、市内小学校に対しバスケットボール９０球を寄贈いただ

き、７月１４日（金）に、代表校として東部小学校にてボール寄贈式を行ったところであります。 

ボール寄贈式には、レバンガ北海道の折茂社長等が出席し、バスケットボールを使った交流が行

われたほか、寄贈式終了後には、パートナー企業である株式会社キタヒロ開発（代表 田中勝義）

様へ感謝状を贈呈させていただいたところであります。 

寄贈されたバスケットボールにつきましては、市内小学校において、有効に活用するとともに、

今後も引き続きレバンガ北海道をはじめとしたプロスポーツチーム等と連携しスポーツによるまち

づくりの推進を行ってまいりたいと考えております。 

  次に、社会貢献についてでありますが、７月１０日（月）に、北海道日本ハムファイターズから 
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万波選手と細川選手が西部小学校に訪問され、児童との交流が行われたところであります。 

北海道日本ハムファイターズでは、スポーツ・コミュニティ活動の一環として、これまで札幌市

の小学校訪問を行っておりましたが、北海道ボールパークＦビレッジの開業を機に、対象校を北広

島市及び石狩管内の小学校に広げられたとのことであります。 

当日は、選手が子ども達たちからの質問に答えたり、キャッチボールや記念撮影を行ったほか、

じゃんけん大会を通して、選手からグローブを頂くなど、盛り上がりを見せ、子どもたちにとって

楽しく有意義な時間となったところであります。 

次に、教科書展示会についてでありますが、６月１４日（水）から６月２９日（木）までの間、

市図書館において、小・中学校で現在使用している教科書と、令和６年度から使用するための検定

を経た小学校用教科用図書の展示を行ったところであり、備え付けた閲覧簿には、２７名の記名と

１０件のご意見等をいただいたところであります。 

いただきましたご意見等につきましては、今後の教科書採択の参考とさせていただきたいと考え

ております。 

私からの報告は以上であります。 

〇吉田教育部長 続いて、一般行政報告に入らせていただきます。 

Ｆビレッジハーフマラソンについてでありますが、６月１８日（日）に全道、全国から５,０００

人を超えるランナーが北広島市に集い、開催されたところであります。 

本大会はＦビレッジハーフマラソン実行委員会の主催により実施されたところでありますが、一

般ボランティア、スポーツ協会ボランティア、高校生ボランティアなど、３００名を超えるボラン

ティアの方々に支えられ、重篤な傷病者の発生や命に関わるトラブルなどは無く、安全な大会運営

が実現できたところであります。 

第１回目となる大会を通じて見えた成果や課題などを実行委員会において整理し、連携先である

北海道日本ハムファイターズと共有しながら、さらなるスポーツ振興につなげてまいりたいと考え

ております。 

私からは以上であります。 

〇𠮷田教育長 以上、教育長報告として４点、一般行政報告として１点報告させていただきました。皆

さんからご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

〇𠮷田教育長 それでは、教育長報告につきましては、承認とさせていただきます。 

 

 

◎日程第４ 報告第１号 教育長の臨時代理に係る報告について 

  

〇𠮷田教育長 続きまして、日程第４、議事に入ります。報告第１号、教育長の臨時代理に係る報告に

つきまして、事務局から説明をお願いいたします。 
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〇河合教育総務課長 報告第１号、教育長の臨時代理に係る報告についてでありますが、市長から意

見を求められた市議会第２回定例会提出議案に係る意見の申出について、北広島市教育委員会事務

委任等規則第３条の規定により教育長が臨時に代理したので、同規則第４条第２号の規定に基づき、

教育委員会に報告するものであります。 

臨時代理した内容につきましては、議案書３ページのとおりであり、防災食育センターの外構整

備工事について、６月７日に条件付一般競争入札を執行し、１億５,５１０万円で藤山建設株式会社

が落札いたしました。 

当議案につきましては、６月２２日に議会の議決を頂き、本契約を交わし、事務を進めていると

ころであります。 

以上であります。 

〇𠮷田教育長 ただいまの報告第１号、教育長の臨時代理に係る報告につきまして、ご質疑等ござい

ますか。 

（「なし」の声あり） 

〇𠮷田教育長 それでは、報告第１号につきましては、承認とさせていただきます。 

 

 

◎報告第２号 教育長の臨時代理に係る報告について【非公開】 

（緑葉公園野球場において発生したスコアボードの瑕疵に起因する事故に係る 

損害賠償の額の確定及び当該損害賠償に係る調停） 

  

【非公開案件の審議等の結果】 

    原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 

 

◎議案第１号 北広島市立学校結核対策委員会委員の委嘱について【非公開】 

 

【非公開案件の審議等の結果】 

    原案どおり可決した。（質疑等省略） 

 

 

◎議案第２号 北広島市教育振興基本計画・推進計画（令和６年度～８年度）の 

  策定に伴う北広島市教育施策審議会への諮問について 

 

〇𠮷田教育長 続きまして、議案第２号、北広島市教育振興基本計画・推進計画（令和６年度～８年

度）の策定に伴う北広島市教育施策審議会への諮問につきまして、事務局から説明をお願いいたし
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ます。 

〇河合教育総務課長 議案第２号、北広島市教育振興基本計画・推進計画（令和６年度～８年度）の策

定に伴う北広島市教育施策審議会への諮問についてでありますが、教育振興基本計画（２０２１～

２０３０）を着実に推進するため、教育推進計画を毎年度策定することとしておりますが、この度、

令和６年度から８年度までの教育推進計画の策定にあたりまして、北広島市教育施策審議会に対し、

９ページの案のとおり諮問するため、教育委員会の議決を求めるものであります。 

なお、審議会におきましては、明年３月中旬頃までに計画案について答申をいただく予定として

おります。 

以上が提案の内容であります。 

〇𠮷田教育長 ただいまの議案第２号、北広島市教育振興基本計画・推進計画（令和６年度～８年度）

の策定に伴う北広島市教育施策審議会への諮問につきまして、ご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

〇𠮷田教育長 それではお諮りいたします。議案第２号、北広島市教育振興基本計画・推進計画（令和

６年度～８年度）の策定に伴う北広島市教育施策審議会への諮問につきまして、原案のとおり決し

てよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

〇𠮷田教育長 議案第２号につきましては、原案のとおり決することとします。 

◎日程第５ その他 

 

〇𠮷田教育長 日程第５、その他につきまして、事務局から説明をお願いいたします。 

〇鹿野教育部理事 事務局から、次回の教育委員会の日程についてお諮りいたします。  

次回第９回教育委員会会議についてでありますが、８月２４日（木）、時間は１４時００分から、

市役所１階多目的室で開催させていただきたいと思います。 

議案としましては、令和６年度に使用する小学校用教科用図書の採択について等を予定しており

ます。 

以上であります。 

〇𠮷田教育長 次回は、８月２４日（木）、時間は１４時から市役所１階多目的室で開催ということで

皆さまよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

 

◎閉会宣言 

 

〇𠮷田教育長 以上で第８回教育委員会会議に付議された議事は全て終了いたしましたので、これに

て閉会いたします。本日はご苦労さまでした。 
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１６時００分 閉会 

 

以上、会議を記録し、正確を期するためにここに署名する。 

 

 

教 育 長  

   

   

署 名 委 員  

 


